
平成 23 年 2 月 9 日 

「新第 5次振興計画素案」地域説明会における主な質疑の概要 

会場 主な質疑の概要 （○質問 ◇意見） 

東部 
1/31 

○ 重点プロジェクトが掲げられているが、施策の優先順位の考え方はどうか。 
○ これまでの計画の実施状況について、評価や反省点の整理の状況はどうか。 
◇ アンケート結果等、インターネットを使えない人のことも考えた情報提供をすべき。 
○ ワンデイレスポンス運動とは何か。 
○ 重点プロジェクトに雇用確保があるが、施策の内容はどうか。 
○ 市立病院経営改善プロジェクトの内容はどうか。 
◇ 市立病院に入院したが、職員の対応が親切でない。職員の意識改革が必要。 
○ 市町村設置型合併浄化槽の設置計画はどうか。 
◇ 市債残高を減らず行財政改革を推進すべき。 

西部 
1/27 

◇ ワークショップの内容等、インターネットを使えない人のことも考えた情報提供をすべき。 
◇ 市税等の滞納状況の公表とその対策を徹底すべき。 
◇ 市有地の保有状況の公表と早期処分すべき。 
◇ 市民荘のキャンプ場を環境整備し、復活させてほしい。 
◇ 都市基盤づくりが寒河江地区に集中し、西部地区のまちづくりが遅れている。一極集中ではな

く平均的に。 
◇ 市町村設置型合併浄化槽の設置計画について、丁寧な説明をしてほしい。 
◇ 公共交通を充実させ、利便性を向上させてほしい。 
○ チェリーランドの再整備の内容はどうか。 

南部 
1/24 

◇ ストリートミュージシャンによる市街地の活性化をすべき。 
◇ 冬季間もテニス等のスポーツができる施設を整備すべき。 
◇ 少子化対策として、婚活支援の充実を。 
◇ 買い物難民対策を考えてほしい。 
◇ 鯉屋道路の早期整備を。 
◇ 仮装行列などユーモアのある施策がほしい。 
◇ 地域座談会の状況等は、速やかに公表すべき。 
◇ 都市計画マスタープランは市民から見えない。見直しするなら変更内容は市民へ周知すべき。 
◇ この大雪で市議会の傍聴は困難。動画中継（ネット中継）できないのか。 
◇ 失敗をおそれず、新しい発想での観光振興を。 
◇ デマンド交通の導入については、早期に取り組んでほしい。 

柴橋 
1/21 

◇ 平塩橋の早期架替を。 
◇ 新たにクアパーク西側の開発や散策道路の整備をすべき。 
◇ １０アールの水路に合わせた簡易な農地集積事業をすべき。 
○ デマンド交通の実施方法はどうか。 
◇ 買い物難民対策として移動販売を取り入れたらどうか。 
◇ この計画の目玉と言えるものが無く、ただ単に事業の羅列に過ぎない。新たな発想がない。 
○ ワンデイレスポンス運動とは何か。 
○ 工業団地へのアクセス道路の整備内容はどうか。 
◇ 平塩橋や柴橋～長生園間など、通学路の安全確保を。 
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